



Ibagué, 22 de noviembre de 2023

Comunicado de prensa 2009

Bomberos Oficiales de Ibagué extinguieron incendio en un centro de reciclaje

La víctima de la conflagración fue trasladada de inmediato a un hospital donde se encuentra bajo observación médica.

El Cuerpo Oficial de Bomberos de Ibagué, controló un incendio en un centro de reciclaje, 'Recuperadora Pijao', el cual fue consumido por las llamas en un 90%.

Según este organismo de socorro, el encargado de la empresa manifestó que al momento de la conflagración un trabajador se encontraba al interior; pero fue rescatado y trasladado rápidamente al hospital Federico Lleras Acosta, producto de la inhalación de gases de la combustión.

"El incendio fue controlado en su totalidad, pero se desconocen las causas debido a las condiciones de las estructuras", señaló Jessica Salcedo, secretaria de Ambiente y Gestión del Riesgo.

Bomberos Oficiales insiste a la ciudadanía guardar precaución y tener en cuenta todos los riesgos en cuanto al origen de un incendio en nuestros hogares o el lugar donde nos encontremos.